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◎ 一般質問発言通告一覧表 

 

  １２月定例会 

令和元年１２月２４日（火） 

受付順 議席番号 質 問 者 質  問  事  項 答弁指定者 

１ １１ 矢澤江美子 

１．組合施設の視察、見学の現状に

ついて 

  構成市町の住民が、自分たちが

出したごみがどのように処理さ

れるか知ることは、ごみの減量

化を推進するためにも重要で

す。そこで以下３点について伺

います。 

 ① 組合の施設毎の構成市町の住

民の視察状況（過去３年間） 

 ② 構成市町の子どもたちの見学

状況（学校単位） 

 ③ 組合のバスを使い、焼却から

最終処分場まで一貫した視察ツ

アーを実施する予定はあります

か。 

２．組合のＨＰのアクセス状況につ

いて 

  組合のＨＰには小学生用のペー

ジがあり、「見る!楽しむ!学

ぶ！」、「教えて!環境博士（か

んきょうはかせ）など、とても分

かりやすく作られています。子ど

もの頃から、ごみ問題について関

管理者 
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心を持ってもらうためにも、沢山

の子どもたちに見てもらいたいと

思います。以下、２点について伺

います。 

 ① これらのページへの年間のア

クセス状況 

 ② これらのページの周知につい

て 

２ １５ 岩田 京子 

１．第二最終処分場について 

 ① 灰溶融炉が休止し、搬入量が

減っていると思うが、使用期限

令和８年の埋立率をどのように

見込んでいるのか。また、期限

後についての検討のスケジュー

ルは。 

管 理 者 

 


